
GEB - Gesamtelternbeirat Kornwestheim Kindergärten, Kindertagesstätten und Horte 
 

 
 

Protokoll GEB-Sitzung, 27.04.2010, Paulus-Gemeindehaus 
 
Teilnehmer: 37 Elternbeiräte/34 Gruppen, 1 Erzieherinnen/Eltern - die Versammlung war beschlussfähig∗ 
 
1. Rückblick über das laufende Jahr 

• Gebühren sind im Kiga-Jahr 2010 aufgehalten worden 
- Die Verwaltung prüft Vorschläge zur Gebührendiskussion 

• Warmes Mittagessen 
- Gemeinderat hat Probebetrieb jetzt verstetigt: Standardangebot in den Einrichtungen 

Daimlerstr., Kirchstr., Lessingstr. und Starenweg; ab Mai 2010 auch im Kindergarten 
Villeneuvestr., Belieferung durch Klinkum Ludwigsburg 

- Erhöhung Essenspreis ab 01.09.2010 von 34 € auf 39 € um Kostendeckung zu erreichen 
• Ferienkindergarten 

- Ab 2011 wird es wieder das Ziel sein, min. 1 Woche Überdeckung über alle Kiga 
hinzubekommen 

- Länger als 3 Wochen nicht möglich, da das Personal dann zu lange im Normalbetrieb fehlt 
- Für angehende Erstklässler gibt es im Sept. die Kernzeitbetreuung 

• U3: Nach Abschluss der Um- und Anbauarbeiten wird es in folgenden Einrichtung U3-Plätze 
geben: Villeneuvestr.(U3), Starenweg (U3), Otterweg (U3), Bolzstr.(U3), Daimlerstr.(U3 + 
Krippe), St. Bernhard (Krippe), Beate-Paulus (U3), Karlstraße (U3), Bebelstraße (Krippe) 
- Tagespflege: Tagesmütter werden ab Herbst 5 € statt 3,90 € bekommen, max. Gebühren für 

Eltern werden nur noch wie für entsprechende Einrichtung sein, Stadt übernimmt 
Differenzbetrag (Problem: viele TM nehmen jetzt schon mehr als 5 €) 

• sonstiges 
- alle Kigas haben bis Sommer EDV-Ausstattung und darin geschulte Erzieherinnen 
- insg. gibt es derzeit 950 Kiga-Plätze, kaum noch Wartelisten für Herbst 2010; 

Problembereich ist Einzugsgebiet Rosensteinstr. (neu Spielgruppe) 
- alle Erzieherinnen werden wieder in „Erste-Hilfe am Kind“ geschult 
- der Sicherheitsbeauftragte der Stadt überprüft die Einrichtungen 
- Veranstaltungskalender der Stadt KWH ist online und kann z.B. auch nach dem 

Suchkriterium „Kinder“ befragt werden 
2. Weihnachtsmarkt  Gesamterlös 2009: 687,36 € 

• Beschlussfassung Fortführung Weihnachtsmarkt 
- 36 Stimmen für NEIN à  keine Weiterführung des Standes 
- 1 Stimmenthaltung 
- Kein Kiga hat sich für die Übernahme des Standes gemeldet 

• Restbestände der Bastelarbeiten werden gespendet (einstimmiger Beschluss) 
3. Homepage  

• Beschluss für eigenen WEB-Zugang (35 Stimmen JA, 2 Enthaltungen) 
4. Gelderverwendung Weihnachtsmarkt 

• Beschlussfassung: einstimmiger Beschluss für Zauberer Hape 
5. Neuausrichtung GEB 

- GEB würde gerne wieder um Vortragsreihen einführen à wird als sinnvoll angesehen 
- Frau Schwind (Kindergartenverwaltung) wird sich auf der Herbstsitzung vorstellen 
- Eine Veranstaltung für neue Elternbeiräte wird im Herbst auch wieder stattfinden 

 
 
 

Protokoll: Cornelia Sattler, 04.05.2010 
 

                                                           
∗ Es gibt derzeit 43 Kindergarten-Gruppen insgesamt. Davon müssen mindestens 22 Gruppen bei der GEB-Sitzung vertreten sein, 
damit die Versammlung beschlussfähig ist. 


